



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de Russie aux États-Unis**

Le 22 octobre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui effectue un voyage de travail aux États-Unis, s'est rendu à l'Ambassade de la Fédération de Russie à Washington. Le président du DREE a été reçu par l'ambassadeur de Russie aux États-Unis, A. Antonov.

Pendant l'entretien, le métropolite Hilarion a parlé au chef de la représentation diplomatique russe de sa participation aux célébrations du 125<sup>e</sup> anniversaire du début du ministère de saint Raphaël de Brooklyn en Amérique, ainsi que du centenaire de la cathédrale de l'Archevêché d'Antioche à Brooklyn.

De son côté, M. Antonov a informé le président du DREE du travail effectué par l'Ambassade pour soutenir les expatriés russes et pour préserver les monuments du patrimoine culturel russe aux États-Unis, notamment la forteresse de Fort-Ross, dans le sud de la Californie, la cathédrale Saint-Nicolas de San Francisco et la cathédrale Saint-André de Philadelphie, auprès de laquelle fonctionne un musée d'histoire maritime et militaire.

D'autres thèmes communs ont été abordés.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.